
REQUERIMENTO Nº 08/2015

                                                  O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após
ouvido o Plenário requer o envio deste a a Senhora Alzira Claudia Faleiros de Souza Sá Lima,
Secretária Municipal de Educação,  REITERANDO O REQUERIMENTO 04-2015, (cópia em
anexo),  para que seja encaminhado cópia  dos mapas de todas as linhas percorridas inerente
ao transporte escolar em nosso município,  ainda  acrescente-se as informações solicitadas
que também seja especificado quais são as empresas que percorrem as respectivas  linhas.

                                                                 Justificativa:

 			             Conforme razões expostas anteriormente, e tendo em vista que até o momento não
obtivemos as informações requeridas, estamos ratificando-as.


